

Ein großes Fest zum Jubiläum zweier Chöre!

Da wir nicht bis zur 125- und 175- Jahrfeier warten wollten, haben wir kurzerhand schon unser 120- und 170-jähriges Jubiläum gefeiert.

Im Rahmen unseres neuen Verständnisses die Kultur im Umkreis zu stärken, haben wir ein neues Konzept erarbeitet: Losgelöst von der zu erwartenden Chormusik haben wir am Freitag ein klassisches Konzert mit richtigen Profis veranstaltet. Hierzu konnten wir Astrid Wagner-Hirn, Angela Hansel, Uwe Hübenthal, Donatella Abate, Helmut Moldenhauer, Björn Stahl, Gerd Bergemann, Carola Pichotta, und das Flötenensemble Flauti di primavera unter der Leitung von Holger Schäfer gewinnen. Zu unserer großen Freude haben wir mit dieser Veranstaltung offensichtlich „ins Schwarze“ getroffen! Die Kirche war trotz der Nachmittagszeit gut besucht und alle hatten Freude an der Musik und dem Sektempfang in der Pause.



Ab 20.00 Uhr durfte jeder über 25 Jahre zur Party kommen. Es war ein abwechslungsreicher Abend mit Musik aus alten Zeiten. Auf Wunsch legte DJ Werner auch „Neue Deutsche Welle“ oder Modernes auf. Die von Familie Wiegert liebevoll gebastelte Deko (Prilblumen) tat ihr Übriges, um sich in die 70er und 80er Jahre zurückzusetzen und sich in der Disco wohlfühlen.



Nachdem um 3.00 Uhr die Disco zu Ende war, ging es am nächsten Tag schon um 9.00 Uhr weiter: zunächst brachten Anette und Martin die Halle auf Hochglanz, dann kamen die „Jedermänner“ und bauten die Cocktailbar ab. Es folgte der Aufbau zum Kommers! Den vielen Helfern sei an dieser Stelle herzlich gedankt. Durch ihren zahlreichen Einsatz war es für den Einzelnen keine große Last.

Um 14.00 Uhr ging es los: zuerst mussten die Chöre zum Ansing in die bereitgestellten Räume verteilt werden, was nach anfänglichen Schwierigkeiten gut geklappt hat. Die Halle füllte sich zunehmend und wir mussten wirklich noch Tische und Stühle bzw. Bänke dazustellen (Danke an die Lödinger Feuerwehr für ihre Unterstützung!).

Dann wurde es festlich: Gerhard Wolter für den Männergesangverein Adelebsen und Dirk von Minden für den MGV Lödingsen begrüßten die Gäste.



Nach den Gastgebern folgte der politische Block: Norbert Hille als Ortsbürgermeister von Lödingsen und Landtagsabgeordneter Ronald Schminke, gefolgt von der Bürgermeisterin des Flecken Adelebsen Dinah Stollwerk-Bauer und dem 1. stellv. Ortsbürgermeister Adelebsens Bernd Aschenbrand sprachen jeweils kurze Grußworte an die Jubilare und die Gäste und überbrachten ihre Geschenke an die Vereine.



Daraufhin konnten alle den Chören lauschen, die mit Superbeiträgen am Nachmittag keine Langeweile aufkommen ließen. Nach dem 1. Gesangblock wurden Norbert Hille und Robert Borchers vom Niedersächsischen Chorverband durch dessen Vertreter Karl-August Fricke für 40-jährige Mitgliedschaft im MGVL geehrt, Hille zudem noch für 20 Jahre als 1. Vorsitzender. Kassenwart Hartwig Lindhorst wurde vom 1. Vors. Dirk von Minden für seine 10-jährige Vorstandsarbeit als Kassierer geehrt. Im Anschluss daran gratulierten die dörflichen Vereine.



Nach kurzer Pause folgte der 2. Gesangsblock. Auch in diesem Teil gab es eine bunte Mischung brillant gesungener Lieder aller Gastchöre. Nach Gratulationen und reichlich Gesang in gemütlicher Atmosphäre bei Kaffee und Kuchen ging die Veranstaltung um 19.15 Uhr zu Ende.



Besonders hervorzuheben ist, dass alle Gastchöre und Besucher bis zum Schluss blieben! Darüber haben wir uns sehr gefreut; spricht es doch auch für eine rundherum gelungene Veranstaltung.

Nach kurzer Lüftungs- und Umbaupause gab es ein Buffet und danach zum Ausklang „Böhmische Blasmusik“. Hier waren wir fast unter uns. Dadurch hatte der Abschluss eine familiäre Note und wir hatten mit den Blasmusikanten richtig Spaß und konnten tanzen, was die Schuhe hergaben.

